

Des jouets pour les enfants malades



Les enfants du service de pédiatrie ont pu déballer les jouets, avant de partager une après-midi ludique avec les jeunes du CMEJ.

« Ça nous tenait à cœur de faire ça, de leur offrir un peu de joie et de bonheur dans leur quotidien », résume une élue du conseil municipal enfance/jeunesse d'Estrablin. Mercredi matin, une dizaine de jeunes élus de la commune se sont rendus au

centre hospitalier Lucien-Hussel de Vienne, pour remettre de nombreux jouets aux enfants présents en service de pédiatrie. Des jouets qu'ils avaient récoltés lors d'une soirée organisée spécialement pour l'occasion, le 2 février à Estrablin, où chaque habitant

pouvait librement offrir un cadeau. « Nous ne pouvons qu'être fiers d'une telle démarche altruiste et collective de la part de nos jeunes », confie Sylvain Laignel, le maire d'Estrablin, qui avait fait le déplacement avec eux mercredi.

M. D.
DL 9/03/18